



Club Vertige - Ariane Jourdan

CLUB VERTIGE

Portrait de 2 éducateurs sportifs

Jusqu'à présent ce club s'est développé en s'appuyant uniquement sur ses bénévoles. Il a d'ailleurs fort bien réussi car à sa création en 1991 le club était composé d'une vingtaine d'adhérents seulement et il atteint aujourd'hui un effectif pléthorique qui le place à la 5ème place nationale au nombre d'adhérents. Le club évolue depuis 3 ans maintenant au-dessus des 400 membres. Les effectifs de la saison 2014-2015 sont passés de 428 à 448. Et cette année s'annonce prometteuse avec le cap des 470 en vue. C'est donc une progression de 4 à 5% l'an, ce qui oblige des adaptations tant sur l'encadrement que sur les structures d'escalade.

Cette situation autour du bénévolat n'était donc plus tenable pour pouvoir encadrer de tels effectifs et le club a par conséquent procédé à l'embauche de personnel pour aider les bénévoles et permettre des actions professionnelles d'encadrement sans rupture de charge.

Ce sont maintenant 2 salariés dont le club dispose depuis la rentrée de septembre 2015.

Ariane Jourdan, 25 ans, employée à temps plein est plus particulièrement chargée du développement et de l'encadrement des enfants.



Club Vertige - Clément Vernaison

Clément Vernaison, 23 ans, employé à mi-temps est chargé d'apporter son expertise de compétiteur sur l'entraînement du groupe élite. + photo 2

Chacun d'entre eux exécute aussi des tâches diverses d'administration, d'organisation de stages et de coaching en compétition.

Mais ce dont le club est le plus fier, c'est que ces 2 jeunes gens sont issus du club. Ils ont commencé leur premiers pas d'escalade à l'âge de 6/7 ans et depuis n'ont plus quitté le club.

Ils ont pratiqué la compétition avec un très bon niveau et Clément a même été sélectionné en équipe de France.

Leurs études ont été classiques et ils ont terminé brillamment leur cursus secondaire au Lycée Louis Armand.

Ensuite après quelques hésitations en supérieur, ils ont décidé tous les 2 de s'orienter vers l'éducation et l'entraînement sportifs.

Le club les a alors aidés dans cette voie en participant financièrement à leur formation qui s'est étalée sur une année à Voiron.

Ils ont un Diplôme d'État, le DEJEPS escalade qui leur permet maintenant d'exercer ce travail d'éducateur sportif à titre professionnel au sein du club.



Club Vertige - Équipe vétérans

Un grand événement d'escalade à Noël

À Noël, le grand rendez-vous national de l'Escalade était à nouveau très attendu à l'Escale. Pour la cinquième année consécutive l'escalade était à nouveau à l'honneur avec les meilleurs nationaux et quelques internationaux. Avec 750 grimpeurs dans l'épreuve de difficulté de fin 2014, la participation a établi un record inégalé à ce jour en France. Dans l'épreuve qui a eu lieu ce 20 décembre 2015, la participation a décliné compte tenu d'un changement de format de cette compétition qui est devenue un Open national mais sans que la qualité du plateau des compétiteurs soit diminuée. Le récent médaillé d'argent de la Coupe du monde Gauthier Supper de Chambéry était d'ailleurs parmi les finalistes mais c'est un autre international de Villeurbanne qui l'emporta chez les seniors, Thomas Johannes. Chez les seniors dames, la victoire attendait Julia Chanourdie de Chambéry.

Chez les minimes, ce fut une entrée en fanfare de la locale du club, Sophie Mc Carron qui s'imposa largement dans cette épreuve très relevée en niveau.

Chez les juniors, Kevin Girerd, l'homme qui a servi de support à l'affiche de la compétition, s'octroie une 3ème place bien méritée.

Chez les vétérans dames, le podium

était entièrement blanc de la couleur de Vertige avec Carole Tanasescu qui l'emporta devant Laurence Beslon Reyes et Blandine Chemelle.

Chez les vétérans hommes, Arnaud Robert termina à la 2ème place.

Le palais des sports a été plein pendant les 2 jours de la compétition. Et pour les finales qui avaient lieu en fin d'après-midi le dimanche, c'est plus de mille personnes qui remplissaient la salle pour assister aux exploits des athlètes.

Lors de la remise des récompenses, Serge Vauvert, le président du club a tenu à saluer les bénévoles du club pour leur implication sans faille à cette période chargée des fêtes de Noël. Il remercia également les personnalités présentes : Monsieur Perrut, député-maire, Madame Lamure, sénateur, Monsieur Romanet-Chancrin, maire d'Arnas, Monsieur De Longevialle, maire de Gleizé et les nombreux élus de la municipalité de Gleizé.

Des projets à mettre en oeuvre Toujours de la compétition en 2016

Le club se chargera de l'organisation du Championnat de France des jeunes qui aura lieu les 28 et 29 mai 2016 et reconduira l'Open de France dans la période de Noël.